

Buddy's News Letter

2018. 8月(第15回目)



皆さんこんにちは、大坪です!!

最近涼しく過ごせる日も多くなってきましたね。ですが、日中暑い日もあるので体調には十分気を付けて下さい。

また、安室奈美恵さんの引退まで残すところわずかになりましたね。安室さんのファンとしてはとても寂しいですが、引退後は息子さんとのんびり過ごしてほしいなと思います。

さて、今回のニュースレターですが、それぞれ夏の思い出等書いています。みなさんは、どのような思い出がありますか？

おすすめ物件や新しい取り組み等満載ですので、今回も楽しく読んでいただけるのでは？と思ってます!!それではどうぞ~!!

<山田>

こんにちは、山田です。私は今回はちょっとホッコリした話をさせていただきます。今年の夏の甲子園は100回記念ということでいつも以上に盛り上がっていましたね。金足農業フィーバーも凄かったですよ!!元高校球児の私は、今でも高校野球が大好きで、今回も甲子園開催期間中、毎夜に放送していた『熱闘甲子園』をこんな感じで晩酌しながら観てました(^-^)/

その日も、いつものようにビールを呑みながら、「甲子園いいなあ~」「俺も行ったかったなあ~」「こいつら高校に帰ったらモテるだろうなあ~」などなど、独り言にしては大きすぎるトーンでつぶやいていました。すると、隣りで一緒に見ていた2歳の息子(暖)が、「パパ、暖が連れて行ってやるね!!」と言うではないですか(涙)!!!

嫁も聞いてたんですが、ビックリした後、爆笑してました!!
毎日父の毎回同じような独り言が止まらないので(笑)、哀れに思ったんですかね(笑) それにしても嬉しかったですね~、ちょっとウルツときてしまいました(T_T)子供に伝わったんでしょうね♪息子の気が変わらないうちに早速、バットを持たせてみました!!
即、練習です(笑)筋肉つけるためにプロテインを飲ませるには早いですかね(笑)?
みなさま、息子が甲子園に行けたときは、応援よろしくお願い致します。今のうちからサイン受けしております、料金はかかりますが(笑)

親バカが過ぎましたね、この辺にしときたいと思います(^-^)



<篠原>

私の今回のお盆休みは、ほぼ姪っ子達と過ごしていました(^_^;)11日は第2土曜日だったので、前回のニュースレターでも書いていた『交通公園』に行って来ました!!なぜ第2土曜日を狙ったかと言いますと、「親子で自転車教室」という練習会があるからです(^-^)/前回、私では無理だと感じたので、先生にお願いすることにしました(笑)そして親子ではないのに参加してしまいました(笑)おかげで、少し一人で乗れるようになりました!!…が少し時間が空いてしまうと忘れてしまいそうなのでちょこちょこ練習しておきたいと思います♪

ちなみに、11日(山の日)は下の姪っ子の誕生日だったので「アンパンマンコンビニ」のおもちゃをプレゼント!!家に帰ってからは2人でコンビニごっこをしてました♪遊んでいるところを見ていると上の子が「ユーチューブみたいに遊ぶけ撮って(^-^)/」と…。訳もわからず携帯で撮っているとユーチューブでよく見る光景でした。今どきの子だなあ~と感じましたね(^_^;)

別の日には、家のウッドデッキでプール!!2人とも週2回スイミングに通っていますが、水が好きなようで「プールを出して~!!」と言って遊んでいました。

家のプールでは物足りなそうだったので、姉と4人で大里プールへ!!

門司の方はご存知だと思いますが、スライダー等はないのでとにかくプールの中を走り回りヘトヘトになりました。体力のなさを感じましたね…(+o+)今年では体力作りをしていこうかなと思います♪思うだけになる気がしますが…(笑)来年は、ちょっと遠出も考えようかなと考え中です。お薦めがありましたら教えて下さい(*^^)v

